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Expérience - Darby J.N. 

Pour moi le Seigneur et la Parole sont mon tout ici-bas, et ils ne sont dans un certain sens qu'un. 
Et je sens toujours davantage que le Saint Esprit seul peut opérer du bien. Mais je trouve toujours 
davantage que dans les cieux on est chez soi. La Parole est toujours plus claire, plus précieuse. Je 
sens que notre position, quelque faibles que nous soyons, est celle du témoignage de Dieu; mais 
tout en jouissant beaucoup de la Parole, je sens aussi que nous ne connaissons qu'en partie. Ce que 
le Saint Esprit nous donne, nous le possédons de la part de Dieu et nous avons à y marcher: c'est 
notre tout. La sagesse de Dieu lui-même y est; cela se coordonne nécessairement avec ce que nous 
ne savons pas; nous sentons par cette ignorance notre entière dépendance de Dieu, mais que nous 
apprenons de Lui. Cela inspire de la confiance. Suivre la Parole, voilà notre affaire; nous jouirons 
ainsi de la présence du Seigneur. Puis, ce ne sera que pour peu de temps et nous le verrons 


